

ÉCONOMIE, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

# ÉCONOMIE : UNE NOUVELLE RUCHE POUR MIEL BESACIER

Roanne



Les travaux de construction des nouveaux bâtiments de Miel Besacier-La Ruche Roannaise ont débuté dans la zone d'activités de Grange-Vignat à Renaison, dédiée à l'agroalimentaire. Jusqu'à présent répartie sur deux sites, l'entreprise pourra dès 2020 regrouper ses activités sur un terrain vendu par Roannais Agglomération. Ce terrain unique de 4 400 m<sup>2</sup> accueillera prochainement les 35 salariés de la société.

Agglo



Publié le 05 novembre 2019

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

toante

